



基安安発0704第1号
平成23年7月4日

社団法人日本建設業連合会会長 殿

厚生労働省労働基準局安全衛生部
安全課長

「あんぜんプロジェクト」について（お知らせ）

労働災害の防止につきましては、平素から格別の御協力を賜り深く感謝申し上げます。さて、厚生労働省におきましては、全国安全週間（7月1日から7月7日）にあわせて、7月1日から「あんぜんプロジェクト」を立ち上げました。

平成22年は労働災害で1,195人が亡くなっています。107,759人が休業4日以上を余儀なくされる労働災害に被災されています。もとより、働く方の安全と健康を確保することは事業者の責務ですが、そのためには、企業とそこで働く方々の創意と工夫による不断の努力が不可欠です。また、安全への取組は、働く人の能力向上、企業の生産性向上、家族の安心やワークライフバランスの実現にも良い影響を与えます。さらには、消費者の皆様に良質な製品やサービスを提供することにつながるものです。

「あんぜんプロジェクト」では、上記のような安全への取組を企業価値を評価する一つの要素として捉え、プロジェクトに参加される企業（プロジェクトメンバー）の取組を広く国民の皆様と応援することにより、労働災害のない元気な日本を創るために取組を加速させてまいります。

また、「あんぜんプロジェクト」をより幅広くPRし、安全への取組に意欲のあるプロジェクトメンバーが国民の皆様や企業間取引において評価されるよう、「あんぜんプロジェクト」サイトを立ち上げました。同サイトから、プロジェクトメンバーの安全への取組等をご覧いただけます。

プロジェクトメンバーとして参加される企業を同サイトで募集していますので、貴団体会員各位への周知等各段の御協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

「あんぜんプロジェクト」サイト

<http://anzeninfo.mhlw.go.jp/anzenproject/>